

## Vándalos lanzan 30 molotov desde techo del Liceo Lastarria

Municipalidad de Providencia anunció acciones legales. No hubo personas detenidas.

Nuevos incidentes se registraron ayer en el Liceo José Victorino Lastarria, en Providencia, donde encapuchados lanzaron bombas molotov a funcionarios de Carabineros.

Un grupo de al menos 30 vándalos provocaron en la mañana incidentes al interior y en los alrededores del establecimiento, en el que hace algunos días un joven resultó

lesionado en el cuello con una bomba molotov.

Un grupo de personas salió ayer del colegio y quemó tarros de basura para provocar barricadas; mientras que otros treparon al techo del liceo y lanzaron al menos 30 bombas incendiarias al personal de Carabineros que controló la situación con el carro lanzaguas.

Por estos hechos, que provocaron cortes de calles, no se registraron detenidos y la rectoría decidió suspender las clases para los terceros y cuartos medios.

El secretario general de la Corporación de Desarrollo Social de Providencia, Juan Manuel Masferrer, dijo que "en el lugar se encontraron panfletos que nada tienen que ver

con las demandas estudiantiles. Nosotros condenamos y no vamos a tolerar este tipo de acciones. No vamos a permitir que un grupo minoritario de delincuentes afecte la educación de más dos mil estudiantes de nuestro liceo. Hemos tomado nuevas medidas de seguridad, hemos presentado nuevas acciones legales y las vamos a volver a presentar".



Treparon al techo para atacar a Carabineros.

**Director:** Gabriel Vergara; **Representante Legal:** Denise Rosselot; **Dirección:** PérezValenzuela 1620, Providencia; **Teléfono:** 2753 4300; **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl. **hoyxhoy** es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A. Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.